

## MUJERES, JÓVENES, ESTRATOS ALTOS Y PERSONAS CON POSTGRADO MUESTRAN MAYOR ACEPTACIÓN HACIA LGBT

- **Se lanza campaña en Bogotá con el fin de cambiar imaginarios para reducir la discriminación frente a lesbianas, gays, bisexuales y transgeneristas**

Bogotá D.C., 28 de enero de 2011 “En Bogotá se puede ser lesbiana, gay, bisexual y transgenerista” es el lema de la nueva campaña de ciudad que lanza el 31 de enero de 2011 la Secretaría Distrital de Planeación.

Esta campaña, es la respuesta que la Administración Distrital brinda a la ciudad ante los resultados de una investigación presentada en diciembre del año pasado. De acuerdo con el estudio, mujeres, jóvenes, personas de estratos altos y con postgrado, se sienten menos amenazados que hombres, personas mayores, de estratos bajos y con poca educación, por las personas de los sectores LGBT.

La investigación realizada por la firma Econometría S.A. a través de una encuesta telefónica aplicada en forma aleatoria a 1.200 personas, encontró que tener 10 años más de edad aumenta la probabilidad de discriminar en 2.5%. Así mismo, el estudio evidenció que tener un nivel educativo alto, reduce esta discriminación en 2.2% frente a las personas con menores niveles educativos alcanzados.

De acuerdo con los modelos de probabilidad elaborados, se encontró que tener postgrado disminuye la conducta de discriminación entre 19.7% (lesbianas) y 22.9% (transgeneristas) mientras para gays sólo lo hace en un 8.7%.

Según el estudio, quienes creen que las lesbianas son así porque tuvieron experiencias traumáticas en su infancia, o porque les faltó algo o por algún rasgo de su personalidad son los que tienen mayor probabilidad de prohibirles algo (88.4%, 87.8% y 84.5% respectivamente). Por el contrario, estos porcentajes de prohibición son menores para quienes creen que las lesbianas lo son porque nacieron así (61.6%) o porque tomaron la decisión (68.1%). Estos comportamientos son similares para el resto de las identidades.

A la pregunta “¿Cuál sería la principal razón para que las personas de los sectores LGBT puedan ser tenidas como un riesgo para la comunidad?”, los encuestados que así lo consideran, creen que se debe a aspectos relacionados con ir en contra de lo establecido (45.3%) y con la asunción de comportamientos que implican riesgo: droga, promiscuidad, prostitución o enfermedades (33.5%). Como motivos alternativos, seleccionaron aspectos relacionados con la influencia negativa que pueden ejercer en las demás personas (15.1%), características individuales (2.8%) y otras razones (3.4%).



### ***Discriminación, resultado del desconocimiento***

Los resultados de la investigación reportan frente a la pregunta “¿Sabe qué significa LGBT?”, que las personas heterosexuales no tienen un conocimiento muy claro de ello, en la medida que los porcentajes de respuesta oscilan alrededor del 23%-24%. No obstante, para este porcentaje de personas, es bastante claro el significado del término, ya que en un 90% respondieron correctamente.

Según la encuesta, la proporción de jóvenes que sabe qué significa LGBT es mayor que las personas de la tercera edad (60 años o más), diferencia estadísticamente significativa. Igualmente, las personas encuestadas que cuentan con estudios de pregrado y postgrado son quienes tienen un mayor conocimiento del término, 44% y 36,4%, mientras que quienes sólo completaron el ciclo de primaria, tienen un conocimiento en menor proporción, 4.2%.

El 19.8% de las personas abordadas señala que lesbianas, gays, bisexuales y transgeneristas son un riesgo para la comunidad, sin embargo el 46.26% de los encuestados no ha hablado alguna vez con estas personas.

### ***En Bogotá se puede ser***

Con el fin de cambiar imaginarios para reducir la discriminación, la Secretaría Distrital de Planeación lanza el próximo lunes 31 de enero, de 8 a.m. a 12 m. en el auditorio Fabio Chaparro de la Secretaría de Educación del Distrito, la Campaña “En Bogotá se puede ser lesbiana, gay, bisexual y transgenerista”. Las siguientes son las imágenes de la campaña.



